

ABSTRAK

Nur Asisah, 2021, *Analisis Sistem Informasi Akuntansi Dalam Pembayaran Dana Zakat Infaq Shadaqah (ZIS) Melalui Sistem Berbayar Non Tunai Quick Response Code Indonesian Standart (QRIS) di Unit Pengumpul Zakat (UPZ) IAIN Madura*, Skripsi, Program Studi Akuntansi Syariah (AS), Jurusan EBIS (Ekonomi dan Bisnis Islam), Pembimbing: H. Mohammad Bashri Asy'ari, MA

Kata Kunci : *Informasi Akuntansi, ZIS, QRIS*

UPZ (Unit Pengumpul Zakat) merupakan lembaga keuangan non Bank yang mengalami perkembangan yang cukup pesat, sebagaimana fungsi lembaga keuangan yaitu melaksanakan pengumpulan zakat, infaq, shadaqah (ZIS) dan dana sosial keagamaan lainnya. Minat masyarakat untuk berinfaq melalui platform online berada pada tingkatan yang tinggi oleh karena itu bagi para penghimpun dana infak seperti UPZ IAIN Madura dalam rangka peningkatan penghimpunan dananya bisa dilakukan dengan cara pembayaran infak secara online baik menggunakan *e-wallet* dan *e-money* maupun melalui *m-banking*. Banyaknya jenis dompet digital membuat Bank Indonesia menciptakan aplikasi QR Code dengan diberi nama Quick Response Code Indonesian Standart (QRIS).

QRIS merupakan satu kode *QR* yang disediakan untuk semua jenis transaksi pembayaran digital. Sehingga dengan demikian semua jenis dompet atau transaksi pembayaran digital dapat dilakukan secara bersama melalui satu kode. Tujuan penelitian ini yang pertama Untuk mengetahui penerapan sistem informasi akuntansi dalam pembayaran dana ZIS melalui *Quick Response Indonesian Standart* (QRIS) di UPZ IAIN Madura. Kedua untuk mengetahui alur sistem informasi akuntansi dalam pembayaran ZIS secara non tunai *Quick Response Code Indonesia Standart* (QRIS) di UPZ IAIN Madura. Ketiga untuk mengetahui faktor pendukung dan penghambat *Quick Response Code Indonesian Standart* (QRIS) dalam pembayaran dana ZIS di UPZ IAIN Madura.

Penelitian ini menggunakan metode pendekatan kualitatif. Adapun yang digunakan dalam penelitian ini yaitu jenis penelitian dekriptif. Dengan demikian, laporan penelitian akan berisi kutipan-kutipan data untuk memberi gambaran penyajian data tersebut. Data tersebut nantinya akan berasal dari naskah, wawancara, catatan lapangan, foto, videotape, dokumen pribadi, catatan atau memo, dan dokumen resmi lainnya.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa penerapan sistem informasi akuntansi dalam pembayaran dana ZIS menggunakan QRIS di UPZ IAIN Madura dengan adanya QRIS yang diantaranya memberikan keamanan dan juga kemudahan bagi masyarakat. Di UPZ IAIN Madura hanya berjalan selama 4 bulan dikarenakan ada migrasi dari BRI ke BSI tetapi barcode nya QRIS sudah di sediakan oleh Bank untuk UPZ IAIN Madura. Namun pada tanggal 10 Desember 2021 sekarang ini QRIS mulai diterapkan kembali. Penggunaan QRIS juga lebih enak dan tidak rumit

dibandingkan manual. Pembayaran melalui QRIS di UPZ IAIN Madura sudah banyak dilakukan dalam melaksanakan zakat, infak/sodaqoh.